

LA ROQUEBRUSSANNE

Les courts de tennis font peau neuve



C'est lors de l'opération « Tennis à l'école » que les enfants du village ont pu découvrir le nouveau look des courts du club.

(Photo J. H.)

Construits il y a près de quarante ans, les deux terrains en béton poreux du tennis-club du Val d'Issole (TCVI) viennent de subir une importante rénovation. Un travail titanesque, mais salubre, avec le nettoyage en profondeur des sols et un décolmatage des mousses, suivi d'un ragréage à la résine et au sable fin des zones dégradées, puis du ponçage des dalles, de l'ajout de joints manquants et du rebouchage des fissures.

Une résine de consolidation a ensuite été appliquée, ainsi qu'un revêtement bi-

colore à l'aide d'une peinture à base de caoutchouc. Pour clore le tout, un traçage et une peinture en blanc des lignes ont été effectués.

Le coût de l'opération, réalisée selon les normes de la fédération française, avoisine les 20 000 euros, entièrement pris en charge par la municipalité. Cette réfection a été supervisée par les services techniques communaux et par Stéphane Coez, membre très impliqué du club, à l'origine de cette demande de travaux. « Nous en avons aussi profité, pré-

cise-t-il, pour remplacer les filets, changer de marque de balles (Dunlop) et de sponsor (VandB). »

Une véritable renaissance, qui a satisfait le président Giamarchi, fondateur du club roquier et porteur du projet. Également ravis de cette restauration XXL, Anthony Guerre et Aurélie Govi, moniteurs diplômés de la structure. Sans oublier les deux cents adhérents du club et notamment les enfants qui, chaque mercredi, investissent les courts roquiers.

J. H.